

# 新年のあいさつ



久米島町議会議長 玉城 安雄

新年明けましておめでとうござ  
います。

町民の皆様におかれましては、  
希望に満ちた輝かしい新春をお迎  
えのことと心よりお慶び申し上げ  
ます。

また、平素より町議会に対し、  
格別のご支援とご協力を賜り衷心  
より感謝申し上げます。

長い年月に渡り人々の暮らしや  
生活に自粛や制限等、大きな影響  
を与えた新型コロナウイルス感染  
症も、昨年5月から感染症法の位  
置づけが5類へ移行し、コロナ禍  
以前の日常に社会活動が戻り、活  
気と活力が回復しつつあります。

本町においても昨年は、町三大  
行事である「久米島まつり」「久  
米島マラソン」「久米島町産業ま  
つり」をはじめ、地域行事やイベ  
ントが通常開催され、町内で賑わ  
いが溢れました。

しかしながら、社会情勢を背景  
に原油のほか、食料品や生活用品  
等の物価高騰が続き、町民の皆様  
には厳しい生活環境であると察  
し致します。

私ども町議会では昨年7月に4  
年ぶりとなる「議会報告会・意見  
交換会」を開催し、町民の皆様か  
ら多くのご意見・ご要望をお寄せ  
いただきました。

町民の皆様からお寄せいただい  
たご意見・ご要望のほか、町議会  
におきましては、地域内を歩き見  
て町民の皆様や関係者から意見や

要望を聞いて状況を把握し、町の  
政策に反映させ、町民福祉の向上  
に日々尽力し、町民の皆様が幸福  
を感じられる「住み続けたい町」  
の実現に取り組んでまいります。

さて、久米島町議会は昨年11月  
で第6期議員の任期が満了し、選  
挙を経て令和5年12月1日より、  
第7期の議会議員での議会運営  
および議会活動がスタート致し  
ました。

私事ではございますが、第6期  
に引き続き第7期においても議長  
の職務を拝命致しました。

第7期町議会議員で一致団結  
し、町民の皆様からの負託にしっ  
かり応え、「町民が主役のまちづ  
くり」、町民福祉の向上に尽力し  
てまいります。

また、第2次久米島町総合計画  
の将来像『夢つむぐ島―島人みん  
なで織り上げる未来―』の実現に  
向け、議会の果たす役割と責任を  
再確認し、「すべての世代が生き  
生きと暮らせる島」づくりに全力  
で取り組んでまいりますので、な  
お一層のご支援・ご協力を賜りま  
すようお願い申し上げます。

結びに、本町の限らない発展と、  
町民の皆様にとりまして希望と幸  
せに満ちた年になりますことを、  
心より祈念申し上げます、新年のごあ  
いさつといたします。

令和六年一月一日

